

¡Hay mil razones para participar!

Escrito por Operación Niño de la Navidad
Lunes, 05 de Diciembre de 2011 17:24



El pastor, compositor y cantante Marcos Vidal fue entrevistado hace unos días por el equipo de prensa de *Operación Niño de la Navidad*. En esta entrevista, Vidal explica lo que significa este proyecto tanto para él como para su iglesia.

(22/11/2011) Este será el tercer año que **Marcos Vidal** y su iglesia participarán en el envío de las cajitas a algunos de los países más necesitados. Marcos, que ya conocía el trabajo que *Samaritan's Purse*

realiza en otros países, señalaba el gran acierto que supone traer un proyecto como *Operación Niño de la Navidad* a España. Según sus propias palabras “

Creo que es una manera de concienciar a mucha gente y es una campaña que puede tener mucho éxito aquí en nuestro país, a diferencia de otras cosas que vienen de fuera. Además todos sentimos que es una manera segura de que el envío llegue verdaderamente a las manos de los niños necesitados

”

¡Hay mil razones para participar!

Escrito por Operación Niño de la Navidad
Lunes, 05 de Diciembre de 2011 17:24

Lo más atractivo de este proyecto para Marcos es lo sencillo que resulta participar. Se trata de una acción muy sencilla y poco costosa que trae mucha felicidad a los niños: *“Sabemos que lo que les aportamos quizá no es mucho para nosotros, pero significa mucho para ellos”*.

Además, como uno de los pastores de la iglesia *Salem Madrid*, Marcos cree que este proyecto aporta varios beneficios a la propia congregación: “

Se trata de una manera de hacer misiones, salir de nosotros mismos, mirar hacia nuestro alrededor. Nos hace ser más solidarios y más agradecidos. Por otro lado, como iglesia, supone una gran herramienta para compartir el amor de Dios y lo que Jesús ha hecho en nuestras vidas con todos aquellos que nos rodean

”.

Esta es una de los beneficios secundarios más importantes de esta iniciativa. Se trata de una forma sencilla y directa mediante la cual las iglesias locales pueden involucrarse directamente en su comunidad, animando a colegios, ayuntamientos, asociaciones de vecinos e incluso empresas, a participar en el proyecto.

Por último, le pedimos a Marcos que nos diera un mensaje de ánimo para todos aquellos que no se han decidido a participar: *“sinceramente, animo a todos aquellos que aún no se han hecho con una cajita para llenarla y enviarla, a que lo hagan. No encuentro ninguna excusa válida para no hacerlo. Si lo haces, estarás trayendo bendición a un niño o niña, y estarás agradando al Señor. Creo que cada persona en España puede hacer sin mucho esfuerzo como mínimo dos cajas. Sería increíble”*.

Fuente: [Oficina de Prensa de ONN](#)